



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA Nº 122-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Señalizarán territorio rondero en Celendín y Bambamarca

Este y otros acuerdos fueron tomados durante el Congreso Rondero realizado en esa ciudad.

El presidente del comité organizador del Congreso Rondero realizado en la provincia de Celendín, Walter Castañeda Bustamante, calificó de exitoso el congreso rondero que se realizó en la provincia cajamarquina de Celendín los días 29 y 30 de junio, evento que congregó a más de 400 delegados plenos.

El dirigente señaló que se ha cumplido con toda la programación de actividades y se han arribado a importantes conclusiones en favor de la organización campesina y de la población de la provincia de Celendín.

Uno de los acuerdos importantes es realizar la señalización del territorio de la provincia de Celendín, asumiendo el compromiso los dirigentes en delimitar su territorio para evitar que terceras personas o representante de alguna empresa ingrese a sus comunidades sin autorización de la organización rondera.

Así como las empresas mineras sierran sus “propiedades”, así también los ronderos vamos a delimitar nuestras tierras, expresó el dirigente.

Castañeda Bustamante, refirió que en el distrito de Huasmín, las actividades de señalización ha iniciado hace ya algunos días, pero ahora este trabajo se extenderá en todo el ámbito de la provincia de Celendín.

En la reunión también se ha quedado reforzar las acciones de lucha contra el proyecto minero conga, para tal efecto se organizarán en brigadas con el fin de sumarse a los guardianes de las lagunas.

Otro de las conclusiones a las que han llegado, es el rechazo a la construcción de represas en el río Marañón. Asimismo impulsarán las escuelas de capacitación rondera para fortalecer la organización y mantenerse unidos frente a los problemas que atraviesa Cajamarca con respecto a la actividad minera.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 03 de julio del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!